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Die Archäologie ist eine .

Die Archäologen arbeiten mit alten .

Dazu gehören zum Beispiel Gebäude und die  davon.

Sie untersuchen auch Fundstücke aus  oder von Töpfen.

 an der Universität gelernt.

, wo früher Menschen lebten.

Ein Archäologe hat das Fach 

Eine Frau ist eine Archäologin. 

Sie suchen an 

Sie graben dort in der Erde. 

Die Fundstücke ste(t man in  aus.

Viele Archäologen forschen über Völker und .

Am liebsten haben sie besonders alte Dinge.

Wichtig sind  aus der Urgeschichte, aus dem Altertum und aus

dem .

Aber auch die neuere Geschichte ist für  interessant.

Das kann eine alte Fabrik oder eine alte  aus einem Krieg sein.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


